

"Eine ständige Inspiration"



© Salvation Army IHQ / Limitierte Rechte

General Brian Peddle ehrte den 95-jährigen Kommissär Harry Read mit dem Orden des Gründers, der höchsten Auszeichnung der Heilsarmee.

Kommissär Read erhielt diese Auszeichnung anlässlich des Kadettenweihegottesdienstes der "Boten des Mitgeföhls" (Messengers of Compassion) aus dem Vereinigten Königreich und der Republik Irland.

"Gott segne die neuen Offiziere der Heilsarmee", sagte der General, nachdem er vom Territorialleiter, Kommissär Anthony Cotterill, auf die Bühne gerufen worden war. Unter Bezugnahme auf die jüngsten Weiheereignisse, die er im Territorium Indonesien, Kanada und Bermuda erlebt hat, sagte er: "Gott segne die Heilsarmee auf der ganzen Welt. "Zu den Kadetten und den neuen Leutnants sagte er: "Der Beweis dieser Segnungen liegen in Menschen wie Ihnen."

Ein Video über Kommissär Read erzählt von seinem Dienst während des Zweiten Weltkriegs, für den er 2016 zum Ritter der Ehrenlegion ernannt wurde, der höchsten Auszeichnung in Frankreich. Das Video beschreibt auch sein Leben im internationalen Dienst als Offizier der Heilsarmee, einschliesslich seines Dienstes als Schriftsteller. Das Video zeigt auch den neuerlichen Fallschirmsprung des Kommissärs zum Gedenken an den 75. Jahrestag des D-Day sowie sein Treffen mit einem deutschen Veteranen, zu dem er sagte: "Wir sind Brüder."

Kommissär Read, der wie das Publikum offensichtlich keine Ahnung davon hatte, dass ihm der Preis verliehen werden würde wird, ging auf die Tribüne, wo er den General begrüßte und der Versammlung Tribut zollte, die zu einem lauten und lang andauernden Applaus ansetzte. Der General teilte mit, dass viele Kommentare in den Sozialen Medien darauf hindeuteten, dass der Kommissär in den Orden aufgenommen werden sollte. "Als ob ich keine guten Entscheidungen alleine treffen könnte", scherzte er.

Sodann verlas der General die Begründung der Ordensverleihung: "In Anerkennung eines Lebens von aussergewöhnlicher christlicher Ausstrahlung in Wort, Vers und Tat, das 75 Jahre dauerte, mit aktuellen und relevanten Zeugnissen in den sozialen Medien, die ein globales Publikum mit einer authentischen Botschaft von Versöhnung, Hoffnung und Frieden gefangen nahmen. "Er führte dann Kommissar Read in den Orden des Gründers ein und ordnete an, dass sein Name in die Liste des Ordens vom 6. Juli 2019 eingetragen wird. "Gott segne Kommissär Harry Read", sagte der General und befestigte die Medaille des Ordens des Gründers an der Uniform des Kommissars, während die Gemeinde erneut dankbar applaudierte.

"Ich halte es für ein grosses Privileg und eine grosse Ehre, zum Mitglied des Ordens des Gründers ernannt zu werden", antwortete Kommissär Read. "Ich habe das Leben so sehr genossen. Ich habe ein erfülltes Leben geführt, und ich bin dankbar für all die Liebe und Unterstützung, die ich in den letzten Jahren erhalten habe. "Er schloss: "Ich bin sehr dankbar für die Ehre, die Sie mir erweisen. Vielen Dank, General. »

Die Liveübertragung des Treffens ermöglichte es Tausenden von Menschen, an diesem besonderen Ereignis teilzunehmen. Viele Menschen aus der ganzen Welt gratulierten in den Sozialen Medien, mit Kommentaren wie: "Ich war gerade in Melbourne beim Frühstück und sah es auf Facebook. Es macht mich glücklich. Kommissär Read (...) ist ein spiritueller Riese, der in einem langen Leben so viel erreicht hat und weiterhin treu dient." Oder: "Ich sehe niemanden, der es mehr verdient." Oder: "Eine ständige Inspiration, ein christlicher Leiter, ein Gentleman" sowie der Hashtag #humblelegend.

Der Orden des Gründers wurde 1917 von General Bramwell Booth ins Leben gerufen, um "die aussergewöhnlichen Dienste von Offizieren und Soldaten zu würdigen, wie sie vom Gründer im Geiste oder in der Tat besonders begrüsst worden wären".

Autor

Die Redaktion / Quelle: Salvation Army IHQ

Publiziert am

11.7.2019